

# L'expo sur le cirque referme ses portes

La galerie Aigua de Rocha a reçu plusieurs classes dans le cadre d'une exposition sur le cirque mais aussi d'un spectacle du cirque Landri.

Après 2 semaines d'exposition sur le thème du cirque, la galerie Aigua de Rocha accueillait ses derniers visiteurs, hier. « Nous avons reçu plusieurs classes de différentes écoles dont La Jalousie et Liginia, démarrant un travail sur cette thématique ou déjà participantes et les enfants étaient alors très fiers et heureux de voir leurs œuvres exposées » rapporte Dominique, bénévole à la galerie.

« Ils ont visité l'exposition puis assisté au spectacle présenté par le cirque Landri. La maquette de cirque leur a beaucoup plu ! ».

## Un verre de vin chaud

Dehors, Philippe Dubernard, artiste de la galerie à l'origine du choix de cette thématique pour la manifestation annuelle d'Aigua de Rocha, accueille les derniers visiteurs dans le froid de cette matinée ensoleillée en leur offrant un verre de vin chaud. Tout près, sur la place Voltaire, c'est un vrai cirque, non plus en maquette mais grandeur nature, qui a participé au projet en s'installant pour la semaine en centre ville. Floyd Landri, issu d'une famille dédiée au cirque et traversant la



**ÉCHANGES.** L'artiste Philippe Dubernard accueille les derniers visiteurs et parle avec eux autour d'un vin chaud.

France entière depuis six générations, a accueilli avec plaisir les questions de ses jeunes visiteurs accompagnés par leurs

enseignants : « Beaucoup portaient sur le métier et le fonctionnement d'un cirque, les difficultés, les animaux. Ils ont



**GRANDEUR NATURE.** Le cirque Landri installé sur la place Voltaire.



**GALERIE.** Les derniers visiteurs ont profité de l'animation dehors ou dans la galerie.

aussi visité la ménagerie et pour certains, assisté au spectacle. C'est un projet que nous avons réalisé avec la galerie par l'intermédiaire de Philippe Dubernard

que je connaissais ». A l'entendre, art, cirque et enfants semblent bien s'accorder : « Mes enfants seront la 7<sup>e</sup> génération du cirque ! ». ■